
Consiglio ctp 5 del 26/02/2014 inizio ore 18.40 

Presenti: Acquistapace, Battaglia, Casarosa, Ciavattone, Gadducci, Galleschi, Serena Luperini, Ilario, Luperini, 

Marchitiello, Polizzi, Tabbita, Pisani. 

Seduta valida 12 persone 

Approvato all’unanimità il verbale del 17/01/2014 

Il presidente procede alla lettura del documento,unico punto all'odg. " la proposta di inizio di lavoro"già 

pervenuta per mail durante la settimana. Si apre la discussione. 

Consigliere Acqistapace e Gadducci nutrono un dubbio in merito al 3° punto sull'uso dei locali. 

Casarosa è d'accordo sul documento.  

Il presidente spiega che ci vorrebbe una disposizione da parte di chi è competente di concordare con il ctp la 

disponibilità dei vari locali. Battaglia propone di chiedere la priorità come consiglieri del ctp ogni volta che c'è 

bisogno. Tabbita dice che non importa gestire noi i locali per inserire le varie associazione,tanto c'è il portale su 

internet,però afferma che ogni volta che il ctp ha bisogno della stanza la dovrebbe avere a titolo gratuito. Pisani 

interviente dicendo che bisogna organizzare meglio le varie associazioni in modo da controllare il genere di 

attività svolta. Il presidente afferma che dobbiamo dare la priorità al ctp per le nostre iniziative e non 

dobbiamo pagare per l'uso del locali. In questo modo è possibile ampliare il rapporto tra ctp e cittadini. Se noi 

abbiamo un accesso prioritario in quegli spazi portiamo avanti in modo migliore i nostri progetti. Ciavattone e 

Luperini Serena concordano con il presidente e Pisani,dicendo che bisogna verificare attività delle associazioni 

e quale rilevanza hanno per la città. Marchitiello concorda con il presidente,affermando la priorità all'attività 

del ctp.  

Come verranno strutturate le commissioni,interviene Battaglia il lavoro sarà fatto all'interno di ogni 

commissione che avranno delle competenze specifiche. Le commissioni dovranno essere: Sport,scuola e 

cultura;Sociale tutela e sicurezza del territorio;Mobilità,traffico e rete viaria;lavori pubblici,assetto del 

territorio( verde urbano). Interviene Ciavattone dicendo che bisogna far sapere al cittadino che c'è un gruppo 

di lavoro che si puo' attivare in merito alla "sicurezza"intesa non solo come i "furti" ma anche per una strada 

dissestata. Marchitiello propone di lavorare anche in merito a varie istanze che esporanno i cittadini. Gadducci 

non è d'accordo a fare una commissione specifica solo per la sicurezza.Polizzi interviene dicendo che i cittadini 

devono sapere che ci siamo per la sicurezza fin dove possiamo farcela ad aiutarli senza andare oltre le nostre 

possibilità. Il presidente propone di integrare la commissione sociale con la "tutela e sicurezza del territorio". 

Prima di mettere in votazione il documento viene fatta una specifica per i mezzi di comunicazione del ctp in 

merito al profilo su facebook e altri evetuali comunicati stampa. 

Il presidente mette in votazione il documento con le varie modifiche per le  commissioni e l'utilizzo prioritario 

dei locali per le attivita' inerenti al ctp. 

Si procede alla votazione e il documento viene approvato a unanimità 

Chiusura seduta del consiglio ore 20.00.  



 

  


